

Cyclisme

Montreux-Vieux L'ASCL récompense ses jeunes cyclistes

L'ASCL (Association Sports Culture et Loisirs) de Montreux-Vieux, présidée par Gérard Berthiat a comité les parents pour la remise de récompenses à l'occasion de la clôture de la saison de la section d'initiation au VTT. Les bambins, âgés de 5 à 8 ans sont encadrés dans toutes leurs activités par Yannick et Pascale Perquierch, animateurs, qui ont été mis à l'honneur.

Cette section compte désormais 12 enfants encadrés à présent proposée un moment conséquent.

Des parcours ont été réalisés par les jeunes dans le bois des « remplaçables » où un circuit a été



Gérard Berthiat et les enfants de la section 5-8 ans.

a eu lieu pour encourager les enfants à persister dans le cas effectué en démonstration des activités de l'année.

A l'issue, une remise de trophées

Matéo, Hugo, Lucie, Enzo, Sébastien, Erosan, Marion et Paul peuvent être fiers de leurs progrès.